

La Byblos Bank inaugure sa première Branche Satellite à Beyrouth

Beyrouth, le 23 octobre 2018 - Conformément à ses plans visant à optimiser la répartition de son réseau de branches au Liban et à répondre aux besoins et à la demande en constante évolution de ses clients, la Byblos Bank a inauguré sa première Branche Satellite au Liban, dans la rue Bliss de Hamra.

Proche des principales institutions académiques et des magasins de la région, ce nouveau type de branche offre une expérience bancaire adaptative destinée à satisfaire les besoins et la commodité des clients. Il est centré sur les interactions en face-à-face entre les clients et les banquiers personnels et offre des services bancaires automatisés à part entière.

Commentant l'inauguration, Joumana Chelala, Vice-directrice générale et Directrice de la division des produits bancaires à la consommation au groupe Byblos Bank a déclaré : « La Branche Satellite est une agence sans caissiers qui vise à améliorer l'expérience des clients en leur fournissant des services bancaires efficaces, rapides et optimisés. »

La Branche Satellite de la rue Bliss accueille les clients du lundi au vendredi de 8h00 à 17h30 et le samedi de 8h00 à 13h00. Les services bancaires automatisés de la branche restent accessibles 24h/24 et 7j/7.

###